

– “ふるさとちば”のための政策推進を

# 宍倉のぼる レレカラ登県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

# 災害ボランティア

# 活動しやすい環境づくりを!

# 12月県議会一般質問に登壇

# 高度救助隊員の養成

千葉市花見川区選出で、7期目となる自民党の宍倉登（しらふくら・のぼる）県議は、12月県議会の一般質問に登壇し、千葉市を直撃した台風15号の甚大な被害に関連し、災害ボランティアへの社会的関心が高まっている中で、県民がボランティア活動に参加しやすい環境づくりについて問題提起しました。また、第二東京湾岸道路を核とした湾岸地域の経済活動の進展を図るために、県は戦略的な政策転換を図るべきだとし、県当局の考え方をただしました。宍倉県議の主な質疑を特集しました。



## 12月議会の壇上に立つ宍倉県議

今回の台風や大雨に伴  
災害ボランティアの活動状  
はどうだったのか。

**防災危機管理部長** 県  
は、9月12日に「千葉県  
ランティアセンター」を設  
立しました。

応急対応から復旧へ変わりつつありますが、今後も関係団体と連携してボランティアの方々が活動しやすい環境づくりに務め、1日も早い復旧・復興の実現を目指してまいります。

**防災危機管理部長** 来年、東京オリンピック・パラリンピックの会場となるわが県にとって、県内の消防本部と連携してテロ対策に備えることは大変重要だと認識しています。

改についてあなたの声を聞かせてください!

**しきくら登事務所**  
〒262-0032  
千葉市花見川区幕張町3-892  
**TEL043-271-0606**  
**FAX043-271-0605**

「千葉台風」と大雨被害

宍倉議員 9月9日に千葉県を直撃した台風15号は、「千葉台風」と呼ばれるほど、強烈な風でライフラインが寸断され、10月25日の大雨と極めて短期間に、立て続けに発生した灾害により、県内の広い範囲が甚大な被害に見舞われました。

災害のボランティア活動は、今や災害対応において、なくしてはならない存在であ

し、千葉県社会福祉協議会をはじめとする構成団体が、被災地における災害ボランティアセンターの立ち上げや運営を支援してきました。

その結果、県内27市町に災害ボランティアセンターが設置され、県内外から集ま

た延べ3万人を超える方々に、被災した住居の片付はなどの応急対応を手伝っています。

# テロ対策への備えを!

新たなる消防学校では、県内消防本部の救助隊員の更なる技術の向上を図るため、本年度から高度救助科を新たに設置し、来年1月に開講する予定です。

高度救助科では、倒壊建物内部の映像、温度、ガス測定などが行える画像探索

隊員を育成してまいります。

わが県における救助隊の高度化が層図られるよう、救助隊の資機材の整備や、高度救助隊の組織について、今後も市町村をしっかりと支援していくよう要望します。

# 県内外から3万人超が参加

機や、地中内の音を探知し  
要救助者を探索する地中音  
探知機など、開校に合わせ  
て整備されたこれらの救助資  
機材を活用し、専門的な  
高度な技術を持った救助

# 第二東京 湾岸道路

# 総合的な戦略性で進展を!

物流施設や大規模商業施設等が立地する湾岸地域では、今後も千葉港の機能強化等に伴う交通需要の増大が見込まれており、県経済の更なる発展に向けて、県内の経済団体からも早期整備に対する要望が寄せられているところです。

来年度は、県総合計画をはじめとする高速道路ネットワークを生かすには、それに接続する道路整備も重要です。高速道路へアクセスする道路について、交差点改良やバイパス整備などをしつかりと進めていただきたいから、湾岸地域における規格

国へ働きかけていくべきだと考えます。

新たに賑わいのある親水空間を創出するため、平成16年度から千葉市と連携して整備事業を進めています。

**千葉みなと緑地整備**

穴倉議員 千葉みなと緑地整備事業の進捗状況及び今後の見通しはどうか。

県土整備部長 県では、

憩いの場として利用されて

**六 倉議** 第二 東京湾岸  
道路を核とした県の総合的な戦略について、どのように考へておられるのか。

の高い新たな道路ネットワークがもたらす生活利便性の向上や経済活動の進展をしっかりと見据えながら、首都圏における地域の競争力向上を目指した方策について検討を進めてまいります。

また、幕張新都心を循環する路線バスについては、浜幕張駅近くを周回するマリンルートとマリンルートとの東側を周回するタウンルートがあります。

通システムの導入について、公共交通の利便性向上に向けた取り組みを、県千葉市がしっかりと連携図りながら、検討していくことを要望します。

**アクセス道路の整備も**

幕張メッセ、大型ショッピングモールなどに1日延べ  
にてお問い合わせ 強烈な印象を受けられていました。  
と考えています。



## 自庶から再質問に立つ宍倉恒議

# 幕張新都心の公共交通で要望

**宍倉議員** 幕張新都心の公共交通についてお尋ねします。総武線方面からのバスアーティの2系統があり、平日1日延べ90本以上、それれ運行されています。

**観光面で広域連携を**

り、県としては、人々の脳  
わいにあふれた、魅力ある  
港湾空間となるよう、引き  
続き千葉市と連携して事業  
を進めています。

**要望** 千葉港の整備  
発展、賑わいの  
出のため、国に対し予算  
確保等を積極的に働きか  
るよう要望します。

# 移住者へ災害情報提供

**宍倉議員** 在、台風被害から復興に向って地域が一体となって取り組んであるところで、多くの方に安心して移住・定住していくためには、まずは防災対策の取り組みや災害に関する情報をきちんと提供することが重要だと考えます。

# 千葉港の賑わい創出へ

A man in a dark suit and glasses stands at a wooden podium, reading from a white document. He is in a formal setting, likely a parliament or legislative assembly, with other men in suits seated behind him. A small red vase sits on the podium.

執行部席に語りかけはる安倉昌義

要望 協議会の知識やツトワークを生かして、内での誘客になげていけよう。広がり連携の取り組みを、今後更に進めていただきたい。

**要望** 移住希望者へ防災対策等の情報提供に当たっては、市町村と連携して、オール千葉で取り組んでいただきたい。